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左から順番に，「選手宣誓（市内児童の代表です）」→「５年徒競走」→「準備運動」→「学校での賞状伝達」

６月１日（水）曜日，市内体育祭が行われました。昨年度は「６年生のみの参加」，「保護者参観なし」
でしたが，今年度は「５・６年生の参加」，「保護者参観あり」での大会となりました。
月立小学校からは，５・６年生が学校の代表として参加しました。運動会の準備期間から始まった「市

内体育際練習」は，十分な時間と回数を取ることができませんでしたが，全員が集中して取り組み，充
実したものとなりました。また，職員も全員で練習に参加し，子供たちと一緒に汗を流すことができま
した。
【市内体育祭の入賞者】
・６年男子 100メートル 第２位 尾形 咲弥
・女子走り幅跳び 第６位 菅原 那友
・５年男子 100メートル 第２位 西城 大駕

なお，当日は，保護者の皆様に児童待機用テントの設置や子供たちの学校への送迎，気仙沼小学校で
の応援等，お忙しい中たくさんの御協力をいただきました。子供たちの活躍は，保護者の皆様の御協力
があってのものと強く感じております。本当に，ありがとうございました。

左から順番に，「壁磨き」→「インタビューを受けました」→「床磨き」→「保護者の皆さん・地域の皆さん，ありがとうございました。」

一度，荒天により延期となりましたが，６月３日(金)にプール清掃を行いました。
当日は，雨の気配も漂う中，午前中に子供たちが，そして，夕方に保護者の皆さんと学校職員が取り

組みました。始める前には，１年ぶりなので，当然と言えば当然なのですが，“本当にきれいになるの
だろうか？”と不安になってしまうようなドロドロの状態でした・・・。
他の小学校では，低学年は，プールの外の草取りや学校によっては，やらない，といった中，本校で

は，しっかりとシャワーの周辺掃除を割り当てられ，確かな戦力として大活躍することができました。
もちろん，３～６年生児童は大人顔負けの機動力？で，休むことなく，黙々と，集中して，一生懸命取
り組むことができました。
その後，夕方５時からは，保護者の皆さんに作業をしていただきました。子供たちでは落としきれな

かった細かい部分を丁寧にやっていただきました。保護者の皆さんの活躍で，手際よく作業を進めるこ
とができました。御陰様で“ドロドロ”だったプールを“ピカピカ”にすることができました。
児童数，職員数が限られている中でのプール清掃に多少不安を感じておりましたが，子供たちの頑張

りと保護者の皆さんの御協力のおかげで，短い時間で無事に終えることができました。本当に，どうも
ありがとうございました。

左から順番に，「立派に植えました」→「協力しながら植えています」→「水やり」→「お手伝いいただいた皆さん，ありがとうございました。」

（次ページに続きます）



（前ページからの続き）

６月１日（水）に吉田和広さんを講師に，１・２年生がサツマイモの苗植えを行いました。１・２年
生４人が保護者の皆さんとこだま隊の皆さんにお手伝いいただき，「大きくなあれ」「おいしくなあれ」
と願いを込めながら植えました。気温がとても高い日でしたが，４人の１・２年生は一生懸命に，黙々
と？苗植えを行いました。そのため，予定していた時間よりも早く終えることができました。どんなこ
とにも集中し，一生懸命に取り組むことのできる１・２年生，これからも，その生長が楽しみです。
和広さんには，今年もこだま農園を貸していただくだけでなく，土づくり等の準備もしていただきま

した。毎年子供たちのためにありがとうございます！

左から順番に，「魚市場見学」→「安波山頂上にて」→「お弁当①」→「お弁当②」

６月１５日（水），１～４年生が，バスで気仙沼魚市場見学と安波山登山の遠足に行ってきました。
当日，子供たちは，４年生の２人をリーダーにして，元気よく学校を出発しました。どの子も朝から

ハイテンションで，その表情からは，この日をとても楽しみにしていたことが伝わってくる程でした。
魚市場は，気仙沼に住んでいながらも，なかなか訪れる機会がないところかもしれません。観光協会

の方から，市場で働く人たちのことや施設のこと等，分かりやすく教えていただきました。たくさんの
ことを学ぶことができた魚市場見学でした。
【子供たちの魚市場見学の感想】
・思っていたよりも大きくてびっくりしました。
・働いている人がみんな早起きをしていると聞いて，大変な仕事なんだなと思いました。
・おいしいお魚を食べることができるのは，たくさんの人たちのおかげだということがよく分か
りました。

次に，安波山にバスで向かい，龍の門より頂上に向けて登山を開始しました。登山道は整備されてい
るとは言え，普段歩くことのないような急勾配です。子供たちにとって，簡単ではない道のりですが，
全員が頂上まで元気よく，しっかりと登り切ることができました。（暑かったので，水筒の水を飲みき
ってしまい・・・，大変だった子供たちもおりましたが・・・。）
【子供たちの安波山登山の感想】
・少し疲れたけれど，登り切れてよかったです。山頂からの景色はサイコーでした。
・３，４年生の人に「頑張れ～」と言ってもらえてうれしかったです。
・山頂で食べたお弁当は，とてもおいしかったです。

その後，子供たちは，山頂で昼食をとり，いくつかのレクリエーションをしてから下山，バスで学校
に戻ってきました。子供たちは，よい思い出と（無事に登山できたことの）達成感を得たことからなの
か，朝，出発の時よりも，ちょっと大人になったような，ちょっと成長したような，そんな印象を受け
ました。子供たちが，今回の学びと経験をこれからの学校生活の中で，どのように生かしていくのか，
とても楽しみです。

の行事予定

※状況により変更になる場合があります。

１日（金）５･６年修学旅行（６月３０日～） １４日（木）ＡＬＴ来校，SC来校
お弁当の日 １５日（金）特別時程，授業参観５校時

４日（月）３･４年校外学習（ヤヨイ食品） ｽﾏﾎ･携帯安全教室（全学年）６校時
委員会活動, 学級懇談会

５日（火）特別時程，耳鼻科検診 １９日（火）ＡＬＴ来校
６日（水）おおぞら号来校 ２０日（水）全校集会（業前），全校５校時限
７日（木）竜巻･Jアラート避難訓練（業間） １４：３０一斉下校

歯の健康教室 21日(水) 夏季休業日（～8月2３日）
８日（金）音楽朝会， 22日(木) 月立子ども育成委員会(13：30)

４年校外学習（ｸﾘｰﾝﾋﾙｾﾝﾀｰ）
１１日（月）防災の日，クラブ活動 夏休み中のプールの開放について
１２日（火）朝会， 夏休み中のプール開放を予定しております。コ

鹿踊親子教室②１９:３０伝承館 ロナ禍での実施となりますので，市教育委員会の
１３日（水）管理職不在避難訓練（業間） 指導の下，開放日数や時間の制限をしながらの開

会議時程，鹿踊り③５校時 放とする予定です。

【お詫び】

５月２７日発行「学校便り２号」で紹介しました６年「尾形咲弥さん」の名前（漢字）を 誤って
お知らせしてしまいました。大変申し訳ありませんでした。


